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26 de agosto de 2007
 

“Los Esclavos de Corrupción”
2 Pedro 1:1-21

.
 

En el ultimo estudio en el libro anterior, Pedro exhortó a los
ancianos a alimentar el rebaño de Dios.

 
1 Pedro 5:2

 
En este libro presente, veremos un ejemplo de como él lo hizo. 
El contexto de la enseñanza es un ambiente de maestros falsos, de
lobos repaces que quieren explotar los hermanos.

 
2 Pedro 2:1-3

 
Pedro sabe ya qué son los peligros inminentes, también sabe que
se va a morir, y por todo esto está amonestando nos en el primer
capitulo.

 
1)     Pedro es una autoridad que debe de ser escuchada y tomada en

serio.   Es un apóstol, un siervo de Dios, una persona que
conocía a Cristo Jesús en persona, por tres años.

 
Pero aun así, la fe que nosotros tenemos no es una fe inferior a
la de él, dice que la nuestra es igualmente preciosa.

 
2)   Esto es el deseo que tiene por estas iglesias, que la gracia de

Dios esté allí, creciendo.  Que haya paz dentro de las
congregaciones y dentro de los hogares de los creyentes.

 
3)   Unas de la tácticas de los maestros falsos era, tratar de

convencer los ingenuos, de que lo que tenia en Cristo realmente
no era suficiente. 

 
Para ser feliz y completo, fue necesario tener otra experiencia,
u otro conocimiento, u otra linea de doctrina.

 
Como en nuestros tiempos, los Mormones y los testigos de Jehová
frecuentemente hablan de como están recibiendo “luz nueva”, y
profecías nuevas.  Pero Pedro está advirtiendo nos que no es
cierto, no nos falta una nueva experiencia, un nuevo encuentro,
una nueva revelación.  Ya tenemos todo lo que pertenece a la vida
buena, y la vida santa.
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4)   Ya tenemos todo lo necesario, todas las promesas potentes para

escapar de la carnalidad.  Cuando habla de la “naturaleza divina”
no está diciendo que podemos ser dioses.

 
Pero si somos hijos de Dios en un sentido.  Fuimos creado en el
imagen de Dios pero ese imagen ha sido distorsionado y
trastornado.  A veces lo seres humanos mas bien reflejan el
imagen del diablo. 

 
Pero redimidos en Cristo, ese imagen original está regresando, y
la evidencia es una vida santa.

 
Romanos 8:14-16   29

 
Entonces participar en la naturaleza divina es escapar de la
naturaleza diabólica.  Y Pedro está anticipando los maestros
falsos aquí también.

 
2 Pedro 2:17-18

 
Quieren arrastrar a los hermanos al pecado de nuevo, por medio de
doctrinas falsas y practicas dudosas.

 
Tenemos lo mismo en nuestros tiempos.  La Biblia habla bien
claramente en contra de las practicas de los homosexuales, y
también condena toda forma de inmoralidad sexual.  Pero hay
falsos maestros en nuestros tiempos, como en los tiempos de
Pedro, que tratan de convencer a los hermanos que la fornicación
no es gran cosa, puede vivir en la fornicación y caminar con
Cristo.

 
Puede ser un homosexual activa y aun participar en el liderazgo
de la iglesia.  Entonces el libro es muy relevante a nuestros
tiempos, porque los esclavos de corrupción todavía están con
nosotros.

 
2 Pedro 2:19

 
5)     Ahora podemos ver la solución de este peligro.
 

En una palabra es la diligencia en la vida Cristiana.
Es necesario para nuestra seguridad, estar diligentes en nuestro
crecimiento.  La salvación de nuestra alma no es una decisión que
se tome, o una oración que se hace para después empezar a
estancar se, no, es una trayectoria progresiva.
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Los que son seguros, son diligentes.  Los que no son diligentes
son la presa fácil para los esclavos de la corrupción.
 
Empezamos con fe, que es un don de Dios y tenemos que crecer
aprendiendo de la virtud de una vida diferente.  Poco a poco
eliminando los hábitos destructivos de antes, y aprendiendo como
producir las obras buenas.

 
Tito 3:8

 
Y durante este tiempo uno anda creciendo en conocimiento de la
palabra.  Leyendo en la casa, asistiendo regularmente a los
servicios en que haya predicaciones.
 

6)   Y uno sigue progresando.  Una de las razones de que muchos no
tienen el mas mínimo interés en la fe Cristiana es porque vean
personas que empiezan con un gran entusiasmo y un gran celo por
un poco de tiempo, y después están totalmente estancados, por
años.

 
Los incrédulos vean estos y piensan, “esto no puede ser un cambio
verdadero”.  Porque no hay mas progreso.

 
Pero también es posible que ellos estaban observando una
conversión falsa y no una persona realmente redimida.

 
Mat 13:20-21

 
Lee de nuevo.

 
Progresamos por medio de mas conocimiento al dominio propio, la
capacidad de no enojar se tan fácilmente, de no guardar rencor,
de no levantar la voz para tratar de controlar a otros.

 
El resultado de esto es una paciencia, sabiendo que Dios sí está
en control, y no nosotros mismos.

 
Y con esta paciencia podemos realmente empezar a vivir la vida de
piedad, o sea la santidad.

 
7)   Con la piedad podemos amar a los hermanos.  Podemos saludar a

todos en la iglesia 1 Ped 5:14
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Los que dejan de asistir a las iglesias aun creyendo crean que
son Cristianos de todos modos, no pueden amar a los hermanos
porque no tienen contacto con ellos.  Estas pobres personas están
estancados ya, o peor.

 
Finalmente dice amor, amor para todos, amor para los perdidos,
expresado en el evangelismo y en las caridades para los pobres y
los que sufren, si son Cristianos o no.
Aun, un amor por nuestros enemigos.

 
8)   Si estamos progresando así, seremos fructíferos en nuestra vida

Cristiana, será emocionante siempre aprendiendo mas y mas, y
también impactando las vidas de otras personas de manera
positiva.  Por sus frutos los conoceréis.

 
9)   Los que empiezan a estancar se, los que dejan de seguir creciendo

están sujetados a toda forma de peligro.
 

Antes que nada en nuestro contexto, son las personas que los
maestros falsos pueden explotar.   Me enteré de un hombre que
pasó treinta años en los Testigos Falsos de Jehová, viviendo como
esclavo a estos esclavos de corrupción.

 
Pero este hombre, se llama, William Schnell, es de Alemania, este
hombre está convencido que todo el tiempo el era Cristiano
verdadero pero muy muy débil en la fe, y fácil de manipular.  Y
le costó treinta años de su vida luchando  para escapar.

 
El diablo siempre anda alrededor buscando a los hermanos
estancados, porque sabe que tienen la vista muy corta y no vean
el peligro.

 
10)  Dios sabe quienes son sus elegidos.  No hay confusión en su

mente. 
 

2 Tim 2:19
 

Pero toca a nosotros vivir vidas activas en la fe si nosotros van
a tener la aseguranza de nuestra salvación.

 
Y esto es nuestro deber, aplicando toda diligencia, haciendo
firme y claro que realmente somos llamados y elegidos.  Viviendo
como los esclavos de la corrupción, jamas tendrás esta seguridad.
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11)     Quien quiere venir a las puertas del cielo para descubrir que
haya malgastado todas sus oportunidades, todos sus dones, siempre
viviendo en temor de los hombres y jamas viviendo con el valor de
un hombre o una mujer valiente.

 
Porque no mas bien llegar a las puertas del reino haciendo una
gran entrada, sabiendo que aprovechó del tiempo en el día malo.

 
12)     Muchas veces la sana doctrina es una repetición, una

amplificación de lo que ya sabemos.  No estamos introduciendo 
“nueva luz” ni “nuevas revelaciones”, como los maestros falsos.

 
1 Juan 2:21

 
Mucho de lo que pasa en la iglesia es para recordar nos de cosas
que ya sabemos, pero por estar en el mundo tanto, trabajando con
incrédulos, siendo en contacto con una cultura corrompida,
tenemos que estimular nuestras memorias.

 
La santa cena es un memorial, como la pascua fue un memorial.

 
El cuarto mandamiento fue un mandamiento de recordar.

 
Éxodo 20:8 Tal vez empieza con “acuerda te” porque en nuestros
tiempos es el primer mandamientos que o se olvidan, o se niegan
enteramente.

 
13-15)     Pedro sabia que su muerte era muy cerca, y como una persona

diligente, quería preparar a los creyentes, grabando en sus
mentes las verdades e las amonestaciones.

 
Pablo tenia la misma preocupación cuando se despidió de unos
hermanos muy queridos.

 
Hechos 20:25-31

 
La fe verdadera es algo que se tiene que o proteger, o
posiblemente perder.  Porque habrá ataques.

 
16)  Los maestros falsos frecuentemente emplean las fabulas.
 

El Mormonismo esta saturado con fabulas, apariciones, mitos,
escrituras dudosas, pero nosotros no somos así.  Tenemos una
revelación confiable.
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17)     Pedro está hablando de la transfiguración de Cristo al cual él
mismo estaba presente.

 
Mat 17:1-5

 
Pedro fue testigo de la verdad de todo esto, y dos otros
apóstoles también.  No fue una fabula, fue un evento actual.
 
Confirmando que todo lo que Cristo dijo era la verdad.  Cosa que
será sumamente espantosa para los inconversos cuando pasan por el
otro lado de la muerte.

 
18)     Vieron con sus propios ojos, escucharon con sus propios oídos,

esto es evidencia que aun en las cortes se aceptan como
confiable.

 
19)  Pero aun con esta experiencia, hay algo con mas autoridad de la

experiencia, que es la palabra profética.  Las santas escrituras,
especialmente aquí está hablando de testamento antiguo.

 
En Lucas 16 había un hombre sufriendo en los tomentos del
infierno que quería mandar un mensaje a sus hermanos.

 
Lucas 16:24-31

 
20-21)     Lo que aprendemos en la Biblia, no es mitología, no es la

invención de los hombres, es la palabra de Dios.
 

El Santo Espíritu de Dios guiaba las mentes y las manos de estos
hombres, asegurando que lo que escribieron era la verdad.

 
2 Tim 3:16-17

 
Si yo no creía esto, no me gastaría mi tiempo en enseñar les
libro tras libro, y capitulo tras capitulo.  No me dedicaría mi
vida a las enseñanzas o las opiniones  de los hombres.

 
*======================== Conclusión =========================*

Hermanos es importante ser activos, en la fe.
 

Es importante esforzar se en progresar, porque los peligros están
en todos lados hoy mas que nunca, especialmente para los
estancados.

 
Lucas 13:24     Nuestra fe no es un asunto que podemos tomar

ligeramente.


